

Antrag Nr. 25-O-11-0007

Ortsvorsteher

Betreff:

Kurzfristig verbesserte Anbindung der Haltestellen Ludwig-Erhard-Str., Märchenland und Sonnenblumenweg [Ortsvorsteher]

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten sich dafür einzusetzen, kurzfristig wieder für eine höhere Frequenz der Fahrten an o.g. Haltestellen herzustellen.

Begründung:

Die Umstellung des Fahrplans unter Berücksichtigung von Fahrten an den HSK Haupteingang und einer Erhöhung der Busfrequenz über den Schelmengraben hat dazu geführt, dass o.g. Haltestellen nur noch im 20-Minuten-Takt angefahren werden.

Auf Grund dieser Verschiebung sind die Busse oftmals überfüllt und es kommt zu einer Vielzahl an Beschwerden.

Hinweise der ESWE-Verkehr, dass andere Haltestellen im Umfeld ebenfalls nutzbar sind, sind nicht für alle Personengruppen zielführend.

Wiesbaden, 11.02.2025